



PSIM Menang Besar dalam Laga Uji Coba

WONOSARI (KR) - PSIM Yogyakarta berhasil meraih pengalaman berharga saat menjalani laga uji coba kontra Gunungkidul All Stars yang berakhir dengan kemenangan besar (7-0) di Lapangan Kepek Raya, Gunungkidul, Sabtu (27/7).

Meski menang besar, namun di laga ini tim pelatih Laskar Mataram mendapatkan beberapa hal yang perlu dievaluasi agar ke depan tim semakin siap menuju kompetisi Liga 2.

"Dari sisi permainan, di babak pertama ada sedikit adaptasi. Ini menjadi evaluasi dan sudah saya bicarakan dengan pemain.

Menurut opini saya, babak kedua lebih asyik. Harapan saya mereka bisa mengobrol untuk bermain seperti apa," kata pelatih PSIM Yogya, Seto Nurdiyantoro dikutip dari keterangan resmi klub.

Pada uji coba tersebut, tujuh gol PSIM Yogya dicetak Yudha Alkanza, Sugiyanto dan Ghulam yang masing-masing mencetak dua gol, serta Arya Gerryan yang menorehkan satu gol. Meskipun mendapatkan gol yang banyak, bagi Seto masih ada yang perlu dievaluasi. Seto juga mengomentari antusiasme pendukung PSIM Yogya yang luar biasa dan memenuhi lapangan tempat pertandingan berlangsung.

"Ini pertandingan pertama dengan suporter yang cukup banyak. Harapannya ini menjadi motivasi bagi pemain. Ambil sisi positif bahwa dukungan dari teman-teman suporter luar biasa, kita apresiasi," ujar Seto.

Seto menambahkan meskipun dukungan kehadiran secara fisik merupakan hal yang penting, namun dukungan berupa doa tak kalah penting. Dia berharap para pendukung tak hanya mendukung secara fisik, namun doa juga harus dipanjatkan untuk PSIM Yogya. "Ini masih berproses, dan untuk teman-teman suporter yang pasti bukan sekadar dukung-

an secara fisik, tapi yang penting doanya," katanya.

Sementara itu menanggapi pembagian grup di Liga 2 musim ini, Seto tidak masalah dan menilai semua tim yang akan menjadi lawan adalah pesaing berat. Pasalnya, semua tim di Grup 2 kompetisi Liga 2 musim ini sudah melakukan persiapan yang hampir sama. Semua tim juga dinilai mempunyai target yang terbaik dalam kompetisi musim ini. "Saat ini semua masih dalam posisi yang sama. Tapi mungkin juga dari masing-masing tim juga sudah memetakan lawan-lawannya," ujarnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005